Hoy en

LA PRENSA



Dr. Victor M. Cuéllar O

Importante ayuda del BCIE al país

El Dr. Víctor Manuel Cuéllar Ortiz, director del BCIE en El Salvador, da a conocer que se han otorgado \$115 millones en financiamiento a los gobiernos del istmo, y que a El Salvador le han correspondido \$30 millones de dólares, durante el ejercicio 1987/88. (Inf. en Pág. 2).

Prorrogan hasta 1989 línea de crédito Prorrogan hasta 1989 la vigencia del

financiamiento para reparar autobuses que sufran atentados y compra de repuestos para empresas de transporte público y taxis, informan voceros del Banco Central de Reserva. (Inf. en Pág. 63).

Plan global para Chalatenango

Un plan global en el que el Gobierno de la República invertirá varios millones de colones para ayudar a los municipios de Chalatenango, dieron a conocer ayer los coroneles Iván Reynaldo Díaz y Ciro López. (Inf. en Pág. 49).

Ayuda para huérfanos gestionan La Lic. Ana María Vela, coordinadora del Plan Padrino para El Salvador, da a conocer que actualmente se gestiona ayuda nacional e internacional para centenares niños huérfanos, por

Sala ratifica amnistía caso Las Hojas

Ayer fueron sobreseídos definitivamente todos los involucrados en la matanza del cantón Las Hojas, jurisdicción de San Antonio del Monte, departamento de Sonsonate. (Inf. en Pág. 29).

Pide no politizar caso CONARA: PCN

Es indispensable hacer esfuerzos para erradicar la corrupción que abate al país, pero no debe politizarse la investigación de esa corrupción. Así lo expresó ayer el diputado del Partido de Conciliación Nacional, PCN, Lic. Hugo Carrillo Corleto, (Inf. en Pág. 3).

Llamado a Juventud por Fiestas Agostinas Armida Carolina Solís, Reina del Mercado de Mayoreo La Tiendona, formula un llamado para que toda la juventud capitalina contribuya para que los festejos patronales cobren mayor

PH niega captura de sindicalista

Mediante comunicado oficial, la Policía de Hacienda negó ayer categóricamente tener en su poder al sindicalista Eliseo Córdova. (Inf. en Pág. 3).

Muchachas Guías de Noruega en el país

Muchachas Guías de Noruega visitan las comunidades marginales para analizar el programa de ayuda social para la mujer, que las Muchachas Guías de El Salvador realizan, con el propósito de justificar más ayuda para el mismo. (Inf. en Pág. 2).



Lic. Ana María Vela



Armida Carolina Solís

Editoriales

La economía para el ciudadano

Los expertos gubernamentales dan explicaciones que demuestran que los Los expertos gubernamentales dan explicaciones que demuestran que los indicadores económicos nacionales se han ido recuperando. Se habla de una baja de inflación, de la tasa de desempleo, de un crecimiento del Producto Interno Bruto. Pero la verdad es que, sin necesidad de entrar a analizar con detenimiento el grado de realidad de esas afirmaciones, el país evidentemente no puede financiar su aparato productivo, si no es por medio del crédito y de los donativos internacionales. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Feria de Verano habrá en el país (Lunes 22 de julio de 1963). Feria Internacional de Verano, con participación de todas las fuerzas vivas de la nación, será realizada con auspicio del Instituto Salvadoreño de Turismo. De acuerdo con el proyecto, tendrá una magnitud superior a cualquier otra feria realizada con anterioridad, porque abarcará todas las actividades productivas, incluyendo diversiones y otros eventos, que satisfagan las exigencias del pueblo y sus intereses económicos.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4,5 Editoriales / 6-7. Sociales / 10-42 Hermano Pablo / 13

Su Salud / 27 La Cámara / 43 Platillos / 43 Heróscopo / 52 Deportes / 54-59

Cómicos / 60-62 Clasificados / 64-77 Cines /-78-87 Indicador / 86

BCIE dará aporte para vía S. Bartolo-Capital

Un total de 115 millones de dólares, financió el Banco Centroamericano de Integración Económica, a los gobiernos del Istmo, y específicamente a El Salvador, le otorgó 30 millones de dólares, durante el ejercicio 1987/1988.

Así lo informó ayer a LA PRENSA GRAFICA, el Dr. Víctor Manuel Cuéllar Ortiz, Director por El Salvador del BCIE, al ser requerido sobre el financiamiento que otorgará dicho or-ganismo, para la construcción del tramo de carretera entre San Martín y

"Espina Dorsal" de la Economía

Actualmente, dijo, tenemos la soli-citud para modificar la entrada del tramo San Salvador-San Mar in, cuya carretera ya está bien avanzada v falta que definir el costo de adquisición de los derechos de vía, para que esta carretera prosiga desde Soyapango hasta entroncar con el Boulevard de Los Héroes, dando así salida a una

-Pasa a la página 50-

Sequía en E.U.A. afecta la industria lechera del país

La sequía que actualmente afecta a los Estados Unidos, ha acelerado y dramatizado la crisis de los productores de leche de El Salvador

Tal lo que informó en conferencia de prensa el presidente de PROLE-CHE, Ing. Antonio Cabrales.

Debido a la escasez de harina de algodón en el país, agregó, los productores de leche nos vimos obligados a importar harina de soya durante todo el año de 1987, a precios de 1,215 colones por tonelada métrica.

Hoy, debido a la seguía en Estados

Unidos, la misma harina de soya tene-mos que comprarla a 2,200 colones la

También en 1987, PROLECHE tuvo que comprar en forma obligada maiz amarillo, a 530 colones la tonelada métrica, pero ahora cuesta 808

A esta elevación en los precios de los productos básicos para mantener una lechería, dijo el Ing. Cabrales, tenemos que agregarle el incremento de los salarios de los trabajadores, con

-Pasa a la página 63-

Mejorar ayuda a mujeres de zonas marginales, estudian

El fortalecimiento de programas de ayuda a mujeres de las comunidades marginales, estudian las Muchachas

Guías y organizaciones de Noruega. Hilde Salvesen, Marianne Solba-kken, Kjersti Sommerset, Grete Berdal v Peter Andreas Behncke, se encuentran visitando las comunidades donde se desarrolla el programa que realiza la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador.

Los representantes de las Muchachas Guías de Noruega, conocerán y evaluarán los avances del citado pro-

grama y harán las respectivas reco-mendaciones, en caso de que la ayuda se justifique para un nuevo período. La Asociación de Muchachas Guías

de El Salvador, lleva a cabo en las comunidades marginales un programa que permite enseñar corte, confección y bordado a personas de escasos recursos económicos que se muestren

Más de 500 mujeres de las comunidades 3 de Enero, 22 de Abril, Los Olivos, Monte María y de la Casa Guía -Pasa a la página 49-



GUIAS NORUEGAS. Una delegación de las Muchachas Guías de Noruega, se encuentra de visita en nuestro país, para constatar como marcha un programa de ayuda social que en las colo-

—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. nias marginales, desarrollan las Mu-chachas Guías de El Salvador. El propósito, se informó, es replantear un nuevo financiamiento: para continuar con esa obra.